
 
Радиоклуб «Квант» 

Протокол заседания Совета клуба № 09-11-24 

г. Тамбов                                                                                  09 ноября 2024г. 

Заседание состоялось с использованием систем аудио (видео) 

конференцсвязи (WhatsApp). 

Присутствовали: Живилков Ю.М. (UA3RMR) - Председатель клуба 

Квант, Вяткин Р.А.(R3RAO) – зам. Председателя клуба Квант, Трофимов Г.Н. 

(RX3RB) - секретарь Совета;  

члены Совета: Калинин П.Ю. (RA3RST), Бородин С.В. (UA3RVW), 

Краснослободцев А.Ф. (RA3RTB), Флягин В.В. (R3RAA), Кудинов Н.В. 

(RN3RCH). 

Приглашённые: член радиоклуба Квант – Ануфриева Вера 

Александровна  (R2RFP). 

 

Повестка дня: 

1. О рассмотрении отчета Ревизионной комиссии - докладчик 

Калинин П.Ю. (RA3RST). 

2. УКВ соревнование «Зоя» - утверждение Регламента на 2024 год 

3. Принятие в Совет клуба Квант Ануфриеву Веру Александровну  

(R2RFP). 

4. О рассмотрении заявки Иванова Алексея Михайловича RN3RU о 

возвращении в члены клуба Квант. 

 

О кворуме. В работе Совета радиоклуба «Квант» не смог принять 

участие член Совета: Панин Дмитрий Игоревич UA3REO. Таким образом, для 

принятия решения по повестке дня имеется 8 из 9 голосов.  

Вопрос о начале работы Совета клуба поставлен на голосование. 

Решили:  

1. В связи с наличием кворума начать работу Совета. 

2. Утвердить повестку дня заседания Совета. 

Голосовали: «ЗА» - 8, «Против» - нет, «Воздержалось» - нет. 

 

О председательствующем и секретаре заседания Совета.  
Краснослободцев А.Ф. предложил избрать председательствующим заседания 



Живилкова Ю.М. (UA3RMR) – председателя клуба, секретарем заседания 

Совета - секретаря Совета Трофимова Г.Н. 

В обсуждении данного вопроса приняли участие все члены Совета, 

которые решили: 

Избрать председательствующим заседания Совета Живилкова Ю.М. – 

председателя клуба, секретарем заседания Совета - секретаря Совета 

Трофимова Г.Н. 

Голосовали: «ЗА» - 8, «Против» - нет, «Воздержалось» - нет. 

 

По первому вопросу выступил член клуба Квант Калинин П.Ю. 

(RA3RST) с докладом о результатах Ревизионной комиссии за 2024 год. 

В обсуждении данного вопроса приняли все члены заседания Совета, а 

также приглашенные члены клуба.  

Решили:  

Доклад о проделанной работе Ревизионной комиссии за 2024 год 

признать удовлетворительной. 

 

5. По второму вопросу выступил Трофимов Г.Н. (RX3RB) - 

секретарь Совета. Поскольку изменений в Регламенте 

соревнований не было, было проведено уточнение дат начала  и 

окончания соревнования и крайней даты приема отчетов. 

 В обсуждении данного вопроса приняли все члены заседания 

Совета, а также приглашенные члены клуба.  

Решили:  

Согласиться с текущим Регламентом соревнования и 

опубликовать его на сайтах r3r.ru и qrz.ru. 

 

По третьему пункту выступил Живилков Ю.М. (UA3RMR) - 

Председатель клуба Квант, который предложил ввести в Совет клуба 

кандидатуру Ануфриевой Веры Александровны в качестве казначея клуба. 

Решили:  

Предложение Живилкова Ю.М. (UA3RMR) - Председатель клуба Квант, 

поддержать. 

Голосовали: «ЗА» - 8, «Против» - нет, «Воздержалось» - нет. 

 

По четвертому пункту выступил Живилков Ю.М. (UA3RMR) - 

Председатель клуба Квант, который предложил поддержать решение Иванова 

Алексея Михайловича RN3RU о возобновлении членства в клубе Квант 

Решили:  

Предложение Живилкова Ю.М. (UA3RMR) - Председателя клуба Квант, 

поддержать. 

Голосовали: «ЗА» - 8, «Против» - нет, «Воздержалось» - нет. 

 

 

 



 

Председатель заседания          Живилков Ю.М. (UA3RMR) 

 

 

 

Секретарь заседания                 Трофимов Г.Н. (RX3RB) 
 

 


